
第２回高知県林業整備加速化・林業再生協議会の概要

場所：高知城ホール

日時：平成２５年２月２７日（水）10：00～12：00

出席者委員：山﨑委員長、武市副委員長、西村委員、森委員、赤松委員、楠本委員、

大野委員

事 務 局：林業振興・環境部長、林業振興・環境副部長、林業環境政策課長、

森づくり推進課長、森づくり推進課企画監、林業改革課長、木材産業課長、

林業環境政策課長補佐等

１ 開会

２ 林業振興・環境部長挨拶

国の緊急経済対策である平成２４年度１次補正予算による事業費の増額を受け、平成２５

年度事業を計画した。本日ご協議いただく事業計画等をもとに、取り組むことになる。忌憚

のないご意見をいただきたい。

３ 議事

(1) 全体計画について

事務局：岩村林業環境政策課長が説明

(2) 平成 25 年度事業計画について

事務局：岩村林業環境政策課長が総括説明

事務局：各担当課長が、平成 25 年度事業について説明

●質疑応答

【赤松委員】

強い林業・木材産業構築緊急対策分には間伐の計画はないのか。

【木材産業課長】

対象ではない。

【赤松委員】

木質バイオマス発電用の運搬経費の支援はないのか。また、供給体制やシステムの構築を

お願いしたい。

【木材産業課長】

木質バイオマス発電用の運搬経費は、電力の固定価格買取制度（ＦＩＴ）の買取価格に含

まれている。供給体制やシステムの構築については検討したい。

--------委員全員「異議なし」で了承--------

４ 閉会


